

Inquietud entre los bañistas por la contaminación tras un ritual umbandista en la playa

Salto



Publicada el: 05/02/25	Visitas: 103
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/inquietud-entre-los-bañistas-por-la-contaminación-tras-un-ritual-umbandista-en-la-playa_16854.php

INQUIETUD ENTRE LOS BAÑISTAS POR LA CONTAMINACIÓN TRAS UN RITUAL UMBANDISTA EN LA PLAYA

Salto

Inquietud entre los bañistas por la contaminación tras un ritual umbandista en la playa

Preocupa a los veraneantes la contaminación generada por un ritual umbandista en la playa

Quejas de salteños por residuos en las playas tras el ritual a

Mae lemanjá

Durante los días lunes y martes, numerosos residentes de Salto expresaron su descontento por la gran cantidad de basura encontrada en las playas, principalmente en Las Cava. Restos de velas, botellas, cartones, telas y partes de ofrendas relacionadas con el ritual a Mae lemanjá, celebrado el pasado domingo 2 de febrero, aún flotaban en la costa del río.

Limpieza insuficiente

La comunidad afroumbandista de Salto realiza una limpieza cada año después de la celebración de esta festividad. Sin embargo, este año, la intervención resultó ser insuficiente, con residuos que permanecieron en la zona costera. Desde la Recolección de la Intendencia se llevó a cabo una primera intervención el lunes, pero aún hay áreas que requieren una limpieza más intensiva, especialmente con la proximidad de los desfiles de Escuelas de Samba programados para el próximo fin de semana.

El malestar de los bañistas

Ayer, varios bañistas manifestaron su enojo al encontrar basura tanto en la zona de piedras como en el agua, lo que ha generado un ambiente poco atractivo para quienes desean disfrutar del baño, a pesar de la calidad del agua, que se ha visto beneficiada por la bajante del río Uruguay. Además, se han recibido quejas sobre personas que arrojan residuos, como bolsas, yerba, latas y botellas, en las playas en lugar de utilizar los tachos de basura dispuestos para ello.

Conciencia ciudadana

Las tareas de limpieza en las playas se realizan de forma regular, pero el mantenimiento de la higiene depende también de la conducta de los bañistas. Es fundamental que todos colaboren en la preservación de nuestro entorno y mantengan limpias las áreas recreativas.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

INQUIETUD ENTRE LOS BAÑISTAS POR LA CONTAMINACIÓN TRAS UN RITUAL UMBANDISTA EN LA PLAYA

Inquietud entre los banistas por la contaminación tras un ritual umbandista en la playa

Tags

botellas, playaquejas, residentes, limpieza, insuficiente, umbandista, generada, numerosos, residuos, veraneantes, preocupa, expresaron

Noticias relacionadas

4.2 * *El servicio de guardavidas en Canelones inicia su operativa diaria desde este fin de semana, garantizando la seguridad de los veraneantes*

4.6 * *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*

4.2 * *Engañan a una pareja de ancianos en Soriano con un fraudulentos ritual de purificación espiritual*

4.8 * *La Imm inicia la recolección diaria de residuos en los barrios de Ciudad Vieja, Cordón y Centro*

3.6 * *Montevideo: en 2024, se alcanzó la impresionante cifra de 1.162.769 toneladas de residuos recolectados*

5.0 * *Intensa jornada de limpieza y recolección de residuos durante las festividades de Navidad y Año Nuevo*

4.5 * *La controversia se intensifica en torno al acumulamiento de desechos en el Faro de Punta Carretas*

3.9 * *Aumento de estafas en alquileres de temporada: la policía emite*

alerta para los veraneantes en Rocha

4.3 * *Plan de limpieza intensivo por las celebraciones: la Imm intensificará sus servicios el sábado a la noche y el domingo*

4.4 * *El futuro subsecretario de Ambiente propone avanzar hacia un renovado enfoque en la gestión de residuos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo